
Ecole primaire publique Les Embruns – 2 rue de l'Abreuvoir - 85690 NOTRE-DAME-DE-MONTS

02 51 58 86 69 ce.0850413m@ac-nantes.fr

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ÉCOLE N°2

ORDRE DU JOUR :

▪ Vote du compte rendu du CE du 09/11/23
▪ Evaluations nationales CP
▪ Organisation semaine scolaire 2024-2025
▪ Projets et sorties pédagogiques
▪ Sécurité
▪ Travaux, équipement, entretien des locaux

Date, heure, lieu : mardi 19 mars 2024, 17h30, salle polyvalente de l'école

Président du CE : M. PASKA

Secrétaire de séance : Mme RENAUD

PRÉSENTS

▪ Représentantes des parents d’élèves : Mme EPINAT, Mme FEVRE, Mme GORVAN-COSSON, Mme GUET, Mme L' AUMONIER

▪ Equipe enseignante : Mme MARCQ, Mme RENAUD, M. PASKA (Directeur)

▪ Mairie : M. GRONDIN (Maire)

ABSENTS

▪ Représentantes des parents d’élèves : Mme GODET

▪ Education nationale : M. TESSEYDRE (Inspecteur de la circonscription Littoral Nord et Iles)

▪ Mairie : Mme BARD (Conseillère municipale)
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

En ouverture du Conseil d'école est procédé au vote du compte rendu du Conseil d'école du 9 novembre 2023, lequel est approuvé à l’unanimité.

EVALUATIONS NATIONALES CP
Du 15 au 26 janvier, les élèves de CP ont passé des évaluations nationales en français et en mathématiques. Des rencontres avec l'enseignante ont
été proposées aux parents qui le souhaitent pour dresser le bilan de ces évaluations.

ORGANISATION DE LA SEMAINE SCOLAIRE
A la demande de l'Inspection académique, il est demandé aux écoles de prolonger ou modifier l'organisation de la semaine scolaire pour une durée
de 3 ans, à partir de la rentrée 2024-2025.

L'équipe enseignante des  Embruns a choisi de maintenir l'organisation des journées de classe actuelle, à savoir : les lundis, mardis, jeudis et
vendredis de 8h45 à 11h45 (temps d'accueil de 8h35 à 8h45) et de 13h30 à 16h30 (temps d'accueil de 13h20 à 13h30).

Cette proposition, soumise au vote du présent Conseil d'école, est adoptée à l'unanimité.

VIE SCOLAIRE
▪ En décembre, la PMI est intervenue pour un contrôle médical auprès des élèves de MS. Les bilans de ces interventions ne sont pas transmis à
l'enseignante, qui ne peut donc pas connaître les éventuelles difficultés rencontrées par certains élèves (vue, ouïe...).

▪ L'infirmière scolaire est intervenue pour un contrôle médical auprès des élèves de CP (9 janvier) et de CE2 (16 janvier).

▪ Le photographe est venu à l'école le 22 janvier pour des prises de vue individuelles et les fratries. Il reviendra le 10 juin pour les photos de classes.

▪ Les représentantes des parents d'élèves demandent à M. GRONDIN si la remise en service d'un ramassage scolaire est envisagée. M. le Maire répond que,
pour des raisons de responsabilité, un ramassage scolaire n'est pas prévu.

PROJETS PÉDAGOGIQUES
Projets communs à plusieurs classes

▪ Participation au dispositif "Ecole & Cinéma" : Les élèves se sont rendus à Cinémonts (St Jean) pour visionner les films suivants :
   - Maternelle : Le petit monde de Léo (26/01)
   - CP-CE1-CE2 : La croisière du navigateur (23/11) + Les aventures de Robin des Bois (21/03)
   - CE2-CM1-CM2 : Azur & Asmar (07/12) + Les aventures de Robin des Bois (15/03)

▪ Education musicale : Loïc HERRIOT, professeur de clarinette et intervenant scolaire à l'école de musique Vibrato, a commencé ses interventions
auprès des élèves de CP-CE1-CE2 le 14 novembre sur le même projet que la classe de M. PASKA ; il intervient également depuis janvier auprès
des élèves de maternelle sur le thème du sport dans la musique.

La classe de Mme RENAUD et celle de M. PASKA proposeront le spectacle « Nous n'irons pas à l'opéra » au cinéma Les Yoles (Notre-Dame-de-
Monts) le 4 juin au soir.



▪ Dans le cadre du Contrat Local d'Education Artistique et Culturelle (CLEA) de la communauté de communes Océan-Marais de Monts,  les
classes de Mme RENAUD et de M. PASKA ont assisté au spectacle « La légende de Tsolmon » le 23 février au cinéma Les Yoles.

La classe de maternelle s'est rendue en janvier à la Micro-Folie (St Jean) pour participer à une animation sur le thème du sport dans l’art. Elle y
retournera en juin.

▪ Pôle nautique de NDDM : La classe de Mme RENAUD (CP-CE) poursuit ses séances de découverte du littoral ( le jardin des mers) ; celle de M.
PASKA continue les séances de char à voile, auxquelles succéderont des séances de kayak de mer. M. GRONDIN précise que ces activités sont
financées par la commune de Notre-Dame-de-Monts.

▪ Les classes de CP-CE1-CE2 et de maternelle continuent de se rendre à la bibliothèque du Jardin du Vent (NDDM) une ou deux fois par période.

▪ Prévention routière : Alex-Paul GODEFROY (référent sécurité routière à la communauté de communes Océan-Marais de Monts) est intervenu à
quatre reprises entre décembre et mars auprès des CP-CE1-CE2 et des CE2-CM1-CM2 pour des ateliers sur le permis piéton et la sécurité à vélo.

▪ Natation scolaire à Océabul (St Jean) : Les CE2-CM1-CM2 ont terminé leurs séances le 15 décembre et passé un test de savoir-nager ; les CP-
CE1-CE2 ont commencé leurs séances le 12 janvier. Elles s'achèveront le 5 avril.

Classe de TPS-PS-MS-GS

▪ Les JO 2024 constituent le fil conducteur de nombreuses activités pédagogiques des élèves de maternelle et de CP, notamment trois rencontres
sportives prévues avec les écoles de La-Barre-de-Monts et de Le Perrier. Une première rencontre a eu lieu le 28 novembre  ; la prochaine se
déroulera le 26 mars, sur le thème de la glisse.

La classe de maternelle s'est inscrite parallèlement à la semaine paralympique, organisée du 2 au 6 avril.

Classe de CP-CE1-CE2

▪  Les séances de lecture (écoute d'histoires lues) de l'association  Lire et Faire Lire auprès des élèves de CP et de CE1, débutées le 6 novembre, se
poursuivront jusqu'aux vacances de Pâques.

Classe de CE2-CM1-CM2

▪ Les élèves de CM2 se sont rendus au collège des Pays de Monts (St Jean) le 2 février pour une matinée en immersion (cours + déjeuner au restaurant
scolaire), sous la responsabilité de Mme MORAT, maîtresse des CM1-CM2 de l'école de La Plage (Saint-Jean). Parallèlement, les CE2 et les CM1 de M. PASKA
ont été accueillis dans la classe de Mme MORAT pour une matinée de classe habituelle.

▪ Partage en Scène : Les élèves se sont rendus au cinéma Les Yoles le 5 février pour assister au concert pédagogique « Eléonore & Mr Sax », offert
par le Conseil Départemental de Vendée.

AMICALE LAIQUE
L'équipe enseignante tient à remercier l'Amicale Laïque Les Embruns pour :
▪ ses actions en faveur de l'école depuis le dernier Conseil d'école, notamment la tenue d'un stand au marché de Noël de la commune, dont les
élèves ont réalisé une partie de la décoration ;
▪ la prise en charge financière des sorties dans le cadre de « Ecole & Cinéma », à hauteur de 1,70 € par élève (coût total par élève de 2,70 €).

L'équipe enseignante prévoit de demander à l'Amicale l'acquisition d'un mini-four pour cuisiner dans l'école (à nouveau possible depuis la fin de
l'épidémie de covid).

SÉCURITÉ
Un premier exercice d'alerte incendie a eu lieu le 11 décembre et s'est déroulé dans les meilleures conditions. Le deuxième exercice est prévu en juin.
Un exercice « alerte attentat-intrusion » est prévu avant les vacances de printemps.
Le 15 avril, M. SCHAUB, référent sécurité à l'Inspection académique, passera à l'école pour un diagnostic sécurité, en présence d'un élu et d'agents
municipaux.

TRAVAUX
L'équipe enseignante tient à remercier vivement les services techniques de la Mairie pour les travaux réalisés depuis le dernier Conseil d'école :

▪ nettoyage intérieur de l’abri de jardin et de la cour
▪ remplacement de néons dans la classe de maternelle
▪ vérification des anti-pince-doigts des portes (à chaque période de vacances)
▪ entretien et / ou réparation des ouvertures (notamment serrure de la porte vitrée des sanitaires garçons)
▪ entretien et / ou réparation des vélos et trottinettes
▪ évacuation du local à poubelles
▪ renvoi des ballons sur le toit de l'école

L'équipe enseignante remercie également la Mairie pour :

▪ la livraison de sapins de Noël avant les congés de décembre
▪ le car mis à disposition pour les sorties régulières ou occasionnelles sur le secteur de la commune (gymnase, pôle nautique, Cinémonts, collège, Olympiades à
Le Perrier)



Chauffage : Suite à une panne de la chaudière à la rentrée de janvier, due à une pièce défectueuse, la température des locaux est descendue à 12°
dans les couloirs et à 16° dans les salles.

Cette situation a suscité la réaction des représentantes des parents auprès de la Mairie. Mme BARD et M. GIRARD (Directeur des Services techniques)
ont répondu à leurs inquiétudes.

Les services techniques municipaux ont fourni très rapidement des chauffages d'appoint et se sont mobilisés quotidiennement en attendant la réparation
définitive de la panne (relevés des températures intérieures, remplacement temporaire de la pièce défectueuse dans l'attente de la pièce neuve).

L'équipe enseignante les remercie vivement pour leur implication. Elle tient également à exprimer ses remerciements aux parents qui ont fourni des
chauffages d'appoint.

M. GRONDIN précise que la chaudière sera changée pour la rentrée prochaine.

Sanitaires : le remplacement de la robinetterie des sanitaires est toujours à l'ordre du jour, car certains robinets-poussoirs dysfonctionnent encore.
(cf. compte rendu du Conseil d'école n°1 du 09/11/23)

EQUIPEMENT
L'équipe enseignante tient à remercier vivement la Mairie pour la fourniture des équipements suivants :

▪ 4 fauteuils de bureau : 2 en classe de maternelle, 1 en classe de CE2-CM1-CM2 et 1 dans le bureau de direction
▪ 3 bureaux avec caisson : 1 en classe de maternelle, 1 en classe de CE2-CM1-CM2 et 1 dans le bureau de direction
▪ 2 ordinateurs fixes : 1 en salle de motricité, 1 en classe de CE2-CM1-CM2
▪ 1 ordinateur portable pour le bureau de direction

L'équipe enseignante prévoit d'équiper l'école de range-vélos adaptés aux draisiennes et trottinettes.
Est prévu également le remplacement de l'abri de jardin situé dans la cour et servant à stocker les jeux en extérieur.

ENTRETIEN DES LOCAUX
L'équipe enseignante se dit satisfaite de l'entretien des locaux.

Elle réitère son souhait qu'un entretien soit également réalisé au début des périodes de congés, et non en fin, car des visites d'école par des familles souhaitant
inscrire leur(s) enfant(s) ont parfois lieu sur ces périodes ; il est souhaitable que les locaux soient propres lors de ces visites, par conséquent.

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à : 19h05

Fait à Notre-Dame-De-Monts, le 8 avril 2024

La Secrétaire de séance Le Président du CE

V. RENAUD L. PASKA


